

Vive le basket!



Depuis le mois de janvier, Arthur nous apprend à pratiquer le basket.

Le basket est un sport collectif. Cela veut dire qu'on doit jouer tous ensemble. Nous devons nous déplacer en dribblant et nous devons faire des passes.

Puis, quand nous sommes près du panier, nous devons imaginer que le ballon est une tête et bien placer nos mains (sur le nez et sur l'oreille). Puis nous faisons semblant de nous assoir sur un cactus et hop... on s'étire en lançant le ballon bien haut.



Arthur nous apprend beaucoup de jeux, c'est un vrai bonheur.



MERCI!